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Как живем?

Скандал между жителями домов 
№№ 8,10 по улице Двинской Цен-
трального района Волгограда и за-
стройщиком ООО "Премиум-Инвест", 
которые начали строительство трехэ-

тажного объекта,   набирает обороты. 
На прошлой неделе жильцы  вызва-
ли сотрудников полиции, так как, по 
их словам, здесь уже вырос второй 
забор, примыкающий практически 
вплотную к их многоэтажкам, а сами 
волгоградцы оказались в  «каменном 
мешке». 
По  с л о в ам  дире к т о р а  ООО 

«Премиум-Инвест» Марины Чудиной, 
никаких нарушений с их стороны нет. 
Пять лет назад мэрия Волгограда вы-
дала разрешение на строительство, 
все эти годы  фирма исправно плати-

ла деньги за аренду, и деньги нема-
лые. Кроме того, по ее словам, полу-
чены все разрешительные документы 
от всех соответствующих структур.
Однако у жителей свои аргументы. 

Главный – как им быть в таких услови-
ях, когда у них отняли зеленую зону и 
даже тротуар, а на  очереди – вырубка 
деревьев?

Как сообщил волгоград-
ским информагентствам 
источник в правоохрани-
тельных органах, в начале 
мая 2015 года, сотрудни-
ками Волгоградского ли-
нейного управления МВД 
России на транспорте, был 
установлен факт производ-
ства неустановленными ли-
цами резки, разборки и вы-
воза корпуса судна «Виктор 
Кибенок», находящегося 
на территории Волгоград-
ского судостроительного-
судоремонтного завода в 
Сарептском затоне Крас-
ноармейского района г. 
Волгограда. 
Данное судно принад-

лежит ГСК «Укртанкер», 
порт приписки - г. Одесса 
р. Украина. 

В настоящее время по 
данному факту в отноше-
нии неустановленных лиц 
возбуждено уголовное дело 
по факту хищения имуще-
ства «Укртанкер» на сум-
му порядка 3,7 миллионов 
рублей. Как удалось вы-
яснить со слов местных 
жителей и рыбаков, само 
судно находилось на этом 
месте с конца 2014 года, а 
разделывать его в металл 
начали в марте 2015 года, 
причём на место разделки 
неоднократно приезжали 
представители различных 
правоохранительных струк-
тур, общались с бригадой 
рабочих и их руководите-
лями. 
Однако, как ни странно, 

уголовное дело было воз-

буждено только тогда, ког-
да от судна почти ничего 
не осталось, и в отношении 
«неустановленных» лиц. 
Причем все это происходит 
в то время, когда руково-
дители Украины постоянно 
осуществляют нападки на 
нашу страну, называя ее 
агрессором, а тут, в слав-
ном городе-герое Волго-
граде, бесконтрольно по-
хищается украинское судно 
и сдается в металлоприем-
ку, как бы давая повод еще 
раз попрекнуть Россию... 
Кстати, нам удалось выяс-

нить, что в акватории горо-
да Астрахань находится еще 
одно судно «Укртанкера» - 
«Владимир Правик», но судь-
ба его пока неизвестна...

ИА «Кривое зеркало»

Представители Березовско-
го юрта Усть-Медведицкого 
округа Даниловского района 
не прибыли на сход казаков 
Волгоградской области, посвя-
щенный 25-летию возрождения 
казачества.
Причина? По мнению казаков, 

нет оснований для торжеств.
Старожилы станицы Березов-

ской, где родился легендарный 
казак, участник двух мировых 
войн, полный Георгиевский ка-
валер, Герой Советского Союза 
Константин Иосифович Недо-
рубов, вспоминают, что в 1969 
году на праздновании его 80-ле-
тия еще живые тогда участники 
войны сумели оседлать более по-
лусотни коней и с лихой казачьей 
песней продефилировать перед 
бывшим командиром 5-го каза-

чьего корпуса С.И. Горшковым. 
На последовавших затем скачках 
от молодых наездников не было 
отбоя.
Примерно в это же время в 

ближнем хуторе Атамановке 
молодые парни по собственной 
инициативе создали молодеж-
ную сотню. С конями, шашками 
и всей амуницией участвовали в 
праздниках станицы.
Тогда не было государствен-

ной политики возрождения ка-
зачества. А с того времени, как 
она стала реализовываться, с на-
чала 90-х годов, обращает вни-
мание атаман Березовского юр-
та Сергей Рябухин, все меньше 
станичников стало участвовать 
в казачьих мероприятиях. А в 
последние годы перестали про-
водиться традиционные скачки 

на Троицу.
Атаман Березовского юрта 

Сергей Рябухин считает, что 
возрождение казачества, по 
большому счету, не состоялось 
в Волгоградской области. В 
сельской местности катастро-
фически уменьшается число 
казаков, работающих на земле, 
принимающих активное участие 
в жизни глубинки. Поэтому для 
празднования четверти века с 
начала возрождения нет никаких 
оснований.
Возрождение казачества дер-

жится на отдельных энтузиастах. 
Казаки Березовского юрта пред-
лагают вместо торжественных 
мероприятий провести на регио-
нальном уровне круг, на кото-
ром всем вместе подумать: "А 
что же делать дальше?"

КАЗАКИ УСТЬ-МЕДВЕДИЦКОГО ОКРУГА ОТКАЗАЛИСЬ 
ОТ ТОРЖЕСТВ В ЧЕСТЬ 

ВОЗРОЖДЕНИЯ КАЗАЧЕСТВА

ЖИТЕЛИ ДВИНСКОЙ ВОЛГОГРАДА 
ПРОТЕСТУЮТ ПРОТИВ "ТОЧЕЧНОЙ" 

ЗАСТРОЙКИ И 
УНИЧТОЖЕНИЯ ДЕРЕВЬЕВ

В ВОЛГОГРАДЕ ПОРЕЗАЛИ НА МЕТАЛЛ УКРАИНСКИЙ ТАНКЕР 

Еще в апреле 2012 года 
жители нескольких аварий-
ных домов и деревянных 
бараков в Краснослободске 
Среднеахтубинского района 
Волгоградской области по-
лучили новые квартиры в 
трехэтажном доме по улице 
Мелиораторов, 10. Однако 
радость длилась не долго: 
собственники оказались чуть 
ли не в худших условиях, 
чем прежде.
В новом доме обнаружи-

лись сущетвенные строи-
тельные  дефекты:  в  не-
скольких квартирах треснул 
потолок и не оказалось лод-
жии, проблемы с электро-
проводкой, в оконных рамах 
щели, не оказалось также 
отмостки перед подъездами 
и бетонных полов в подвале. 
По словам жильцов, из-за 
неправильного перекрытия 
чердака после таяния снега 
в квартирах на третьем эта-
же образовался настоящий 

потоп.
Как это обычно бывает, в 

городской администрации на 
жалобы жильцов не реаги-
ровали, отправляя их к за-
стройщику — а тот оказался 
банкротом. С мертвой точ-
ки дело сдвинулось только 
осенью прошлого года, когда 
суд по иску прокуратуры обя-
зал мэрию Краснослободска 
устранить многочисленные 
дефекты, выявленные в до-
ме для переселенцев.

ВОЛГОГРАДЦЕВ ПЕРЕСЕЛИЛИ ИЗ 
СТАРОГО В «НОВЫЙ» АВАРИЙНЫЙ ДОМ


